

DESTRUYEN BOLETAS EN NL



Alberto Hernández

PAULINA SÁNCHEZ

MONTERREY.- La elección local de junio de 2024 quedó consolidada y el Instituto Estatal Electoral (IEE) de Nuevo León empezó ayer la destrucción de las boletas que se usaron para elegir diputaciones locales y ayuntamientos.

En total son 55 toneladas de papel, entre boletas usadas y no usadas, que se triturarán y se reciclarán con

camiones especiales de la empresa Eco Master.

Martha Magdalena Martínez Garza, consejera del IEE, señaló que serán destruidas 9 millones 597 mil 190 boletas, correspondientes a 14 mil 884 paquetes electorales.

“Por ley, una vez que quedan firmes las elecciones, que se cierran los procesos electorales, que quedan válidas, esto por ley se debe de destruir”, dijo.